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派遣議員： 河野成司 議員、堤栄三 議員

・こんなに大分の事を思っていることを知れてとても安心しま
した。

・２０才になって投票できるようになったら、その人のこと
をよく知って投票したいです。

・教科書でも勉強できないことを絵を使って教えてくださ
り、議員とは何なのか、どんな仕事をするのかが分かり
ました。

・いつもの授業では分からない疑もんについて、くわしく教え
てくれてすごくわかりました。

・党のちがいについて分かりやすく教えてくださったおか
げで良く分かりました。

・災害の現場などに行って何をするのかなど、具体的に
おっしゃってくれたのでいい勉強になりました。

・請願や陳情というのは習っていないため、とてもよく分
かりました。また、県の歳入についてくわしく分かったの
でよかったです。今日のことを聞いて、私たちはいろい
ろな人たちに支えられて生きているんだとかくしんするこ
とができました。

・県庁の中の事や本会議の事などを、くわしく分かりやすく写真や絵などを使って教えてくれたの
で、とっても分かりやすかったです。代表質問で５０分間も話す事や一般質問も３０分もするの
も、とってもすごいと思いました。２０さいになったら選挙に投票してみたいと思います。

・学校では教えてもらえないことが聞けれたので、良い体験
をしたなと思いました。選挙の投票について行ったり、街頭
演説を聞いたりしていました。少し政治というものが、かっこ
いい仕事だと思いました。くらしの安全を守ってくれてありが
とうございます。

・疑問に思っていたことを質問することができ、自分の学習
に生かせると思います。議員さんは会議がないときにはたく
さんの地域に行って、みんなの意見を聞いたりして調査をし
てくださっていることや、勉強会、防災士養成研修を行って
議員さんや知事も取得していることが分かり、みんなの命を
守るための取り組みをしていて、とてもうれしかったです。


